

Reforma judicial debe ser menos intempestiva: Gallardo



San Luis Potosí, SLP.- Como cualquier administración o servicio, el Poder Judicial requiere de una modernización, sin embargo, consideró el gobernador Ricardo Gallardo Cardona, quien no obstante, planteó que la reforma que se analiza en la Cámara de Diputados, debe ser menos intempestiva.

Expuso que la reforma debe respetar el servicio profesional de carrera, la trayectoria de funcionarios judiciales, y sus años de servicio, expuestos como algunas de las principales inquietudes o inconformidades de los trabajadores del Poder Judicial.

Gallardo apuntó que una vez que queden clarificados estos puntos, se podrá transitar con más facilidad la reforma judicial.

https://planoinformativo.com/1021719/reforma-judicial-debe-ser-menos-intempestiva-gallardo